

令和6年度「11 月度役員会」概要報告

羽根野台自治会は、11月9日（土）に役員会を開催しました。

中野会長から、7月に完成した駐車場兼多目的広場の名前を募集していたが、40数点の応募があり、この役員会終了後審査を行い、11月16日に開催する「芋煮会」で名前を発表していく予定であるとの報告がなされ、次いで籠谷会長代行から、現班長の体調不良による辞任と後任班長の紹介を行うとともに、11月に入り新たにネパール人留学生が、団地内の3軒に30人転入してきたことが報告されました。

また小池副会長から、①社協への赤い羽根募金と社協への会費を納入したこと、②役場建設課に対し道路補修を要請したことを報告するとともに、区長会が主催する「防犯講演会」への参加を要請し、引き続き高橋地域安全部長から秋季の空き地草刈りの進捗状況について報告されました。

続いて、籠谷会長代行から、11月16日開催する「芋煮会」の準備状況について報告するとともに前日・当日の会場設営への協力要請が行われました。また庄司生活環境部長、高橋地域安全部長、および松本福祉文体部長から、①12月1日に行う団地内の「年末大掃除」、②12月21日に行う「年末防犯パトロール」、③社協が行う「年末助け合い募金」への取り組みについて提案し確認されました。

次いで籠谷会長代行から、班長に担い手が減少してきている34班を33班に統合していくことについて双方の班で協議した結果を報告し、次年度から両班を統合し33班としていくことが了承されました。また次年度の役員推薦委員会の報告を行うとともに、各班の次年度班長については12月3日（火）までに提出するよう要請しました。

最後に小池副会長から、次年度の「町政配布物」の配布者募集についての説明を行い、回覧文書により配布者の募集を行っていくことが確認されました。

以上

